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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio 3 

Vice-Presidente:    Aroldo Souza Durães 4 

Vice-Presidente:    Érico de Oliveira Braga 5 

Vice-Presidente:    Franscico Erlandio Teixeira Fernandes 6 

Vice-Presidente:    Jonatas de Oliveira Dantas Filho 7 

Vice-Presidente:     Marcus Vinicius Orefice 8 

Vice-Presidente:    Marli Aparecida Jacometto Faria 9 

Vice-Presidente:    Paulo Fernando Cavalcanti de Morais Filho 10 

Vice-Presidente:    Rafael Augusto Palma Marques da Silva 11 

 12 

Conselho Fiscal Titular:   Odilon Diniz Neto 13 

Conselho Fiscal Suplente:   Sebastião Garcia Neto 14 

 15 

Superintendente Geral:   Manuel Carlos de Lima Rossitto 16 

Convidado:   Valdomiro Poliselli Júnior 17 

Convidado:     José Carlos Barbero 18 

 19 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio cumprimentou a todos e deu por aberta 20 

a reunião que foi realizada por videoconferência. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem 21 

do dia, como segue:   22 

 23 

APROVAÇÕES 24 

 25 

1. ATA da 8ª reunião ordinária, realizada em 22 de junho. 26 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio, submeteu à aprovação 27 

dos presentes a ata da reunião supracitada, tendo sido aprovadas por unanimidade. 28 

 29 

APRESENTAÇÕES 30 

 31 

1. Comissões de modalidades 32 

O Vice-Presidente Marcus Orefice, discorreu a situação das comissões de modalidades, 33 

lembrando que em outra ocasião já haviam decidido que seriam permanentes, no entanto, 34 

apesar de já estarem atuando junto a Diretoria de Esportes, há vários meses, com membros 35 

nomeados, ainda não haviam sido devidamente instaladas e submetidas ao conhecimento do 36 

Conselho de Administração. Foi apresentada a composição de cada uma, tendo sido aprovado 37 

por unanimidade, inclusive a substituição do Sr. Marcio Tolentino pelo Sr. Felipe Fedozzi na 38 

comissão de velocidade. Foi deliberado ainda que a composição das comissões será apresentada 39 

ao Conselho de Administração juntamente com a descrição dos trabalhos que estas realizarão em 40 

prol da entidade. As comissões serão subordinadas a área de esportes que juntos estabeleceram 41 

suas regras de atuação, que serão enviadas para apreciação da Diretoria Executiva. Todas as 42 

colocações também foram aprovadas por unanimidade. 43 
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2. Distribuição do prêmio de R$ 5 milhões de reais nos campeonatos oficiais da 44 

entidade 45 

Apresentada a distribuição dos valores para premiação nas próximas provas oficiais da ABQM, 46 

sendo R$ 4 milhões em dinheiro, mais 25 veículos 0KM, estimado no valor de R$ 1 milhão de 47 

reais. Considerando a base utilizada para a distribuição dos prêmios, foi solicitado novo estudo, 48 

com critérios e pesos bem definidos, que possam dar mais consistência e uniformidade para 49 

distribuição entre todas as modalidades, devendo suas comissões contribuírem para as divisões 50 

dos prêmios dentro de cada categoria. Presidente ressaltou a importância de oficializar novas 51 

provas, para contribuir com o fomento a raça, principalmente no atual cenário. 52 

O conselheiro fiscal, Odilon Diniz, destacou a necessidade de estudo para incentivo aos animais 53 

castrados. 54 

Quanto a premiação em veículo, o Vice-Presidente Erico Braga, voluntariou-se a buscar parecer 55 

jurídico, sem ônus para entidade, sobre os tributos pagos nos casos de premiação em bens. A 56 

distribuição dos carros deverá ser analisada pelas comissões, sobre quais categorias devem 57 

ganhar o prêmio, considerando que são exclusivos para os Potros do Futuro. O Vice-Presidente 58 

Jonatas Dantas, comenta ainda, que está negociando com renomado fabricante de veículos, 59 

modelo específico com o logo da entidade, buscando melhor preço e que esteja dentro da verba 60 

autorizada. 61 

Deliberou-se ainda que o primeiro lugar ganhará o prêmio em dinheiro e o carro será prêmio 62 

extra, ofertado ao proprietário do animal campeão. 63 

Foi abordado ainda a redistribuição da verba de fomento, considerando a não realização de 64 

algumas provas devido a pandemia provocada pelo Covid-19. A Vice-Presidente Marli Faria, 65 

alertou a necessidade de flexibilização no edital de fomento, pelos mesmos motivos, para tanto a 66 

área de Esportes deverá apresentar estudo sobre o tema. O Vice-Presidente Marcus Orefice 67 

sugere definir valor, forma e tempo de início de pagamento dessas verbas.  68 

O Vice-Presidente Érico Braga, salienta que se deve definir a liberação nesta reunião, porque as 69 

atividades precisam acontecer, sendo complicado para quem promove, porém, seguindo o 70 

protocolo da Associação. O Presidente pede cautela e análise profunda para que não fuja às 71 

regras, mas que haja flexibilização dentro de critérios, considerando a pandemia. 72 

O Vice-Presidente Érico Braga sugere agilizar o pagamento da 1ª parcela, permitindo tempo hábil 73 

para eventuais regularizações até o segundo pagamento. O Vice-Presidente Aroldo Durães 74 

sugeriu ainda a assinatura de Termo de Compromisso, de forma que não comprometa a 75 

Associação. 76 

 77 

O Vice-Presidente Marcus Orefice, aproveita o momento, e solicita autorização para apresentar 78 

“Protocolo Sanitário Unificado Equinos e Bovinos” ao Prefeito de Presidente Prudente, 79 

vislumbrando conseguir autorização para realização de provas no município. Autorização 80 

prontamente cedida, além de aventar a possibilidade de realizar eventuais provas oficiais na 81 

região, caso necessário. 82 

 83 

3. Locais para realização das provas diante o cenário de pandemia 84 
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O Vice-Presidente Jonatas Dantas informa a necessidade de se definir os locais das provas para 85 

iniciar a organização, tendo em vista a proximidade da data, prevista para outubro. Informou 86 

ainda que será necessário dividir as provas entre 4 ou mais municípios, para tanto está em 87 

negociações com os seguintes locais no Estado de São Paulo: Barretos (Parque do Peão) para 88 

provas de Team Penning e Ranch Sorting; Tietê (Haras Raphaela) para provas de Três 89 

Tambores, Seis Balizas e outras modalidades de velocidade; Araçatuba (Parque de Exposição 90 

Clibas de Almeida Prado) para Laço, Apartação, Rédeas e outras modalidades. Ainda em outubro, 91 

no Mato Grosso do Sul, a realização do Laço Comprido e em dezembro, em Sergipe a realização 92 

da Vaquejada, para o qual já informou a adiamento devido as eleições. 93 

Reforçou ainda a necessidade da contratação de especialista para a organização e logística 94 

dessas provas. 95 

A área de esportes fará estudos para apresentar o calendário de provas, estabelecendo a 96 

duração e alternativas de datas entre as modalidades. 97 

Todos concordaram com a divisão das provas em locais distintos, com ressalvas a infraestrutura 98 

e qualidade das pistas. 99 

A superintendência reforça que devemos respeitar a liberação de zonas da pandemia, analisar a 100 

matriz de risco e caminhar junto com a comunicação.  101 

Todos concordaram, com ressalva de haver plano B para os casos onde as provas percam a 102 

autorização por alguma eventualidade. O Presidente Carlos Auricchio enfatiza ainda a 103 

importância em ter locais diferentes por conta do período de descontaminação na atual 104 

pandemia. 105 

 106 

4. Alterações na edição 243 da Revista Quarto de Milha 107 

Devido à baixa procurada de anúncios provocada pela pandemia do Coronavirus, foi solicitado 108 

pela Editora alteração no tipo de material que será utilizado para impresso da revista de book 109 

para padrão e redução da impressão de 6.000 para 5.000 exemplares. Aprovado por 110 

unanimidade. 111 

 112 

CONSIDERAÇÕES FINAIS 113 

Dada a duração da reunião que ultrapassou as duas horas estabelecidas, o Presidente solicitou 114 

aos presentes continuar os demais temas presentes na pauta, em uma segunda reunião, em 115 

data próxima para continuidade. Houve concordância de todos. 116 

1. Locais e datas para realização de provas 117 

2. Critérios de distribuição da verba de fomento para núcleos e associações 118 

3. Bloqueio inadimplentes 119 

4. Contas de 2019 120 

5. Notificação extrajudicial para alteração de categoria 121 

6. Criação da comissão temporária de Ética 122 

7. Criação da comissão temporária para a Reforma do Estatuto Social 123 

8. Casos de falsificação de assinatura 124 

9. Renegociação do contrato escritório de advocacia 125 

10. Análise das inconsistências apontadas pelo CDT 126 

11. Contratação de empresa para apoio implantação LGPD 127 
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12. Apresentação do novo projeto de Equoterapia 128 

13. Transferência de recurso ao SIRAN para construção do sistema de tratamento 129 

14. Status da negociação com AQHA, resoluções e evoluções das pendências - Rafael Marques 130 

15. Abertura de filial ABQM Nordeste - Odilon Diniz 131 

 132 

 133 

Sendo assim, o Presidente da Diretoria Executiva encerrou os trabalhos desta reunião, lavrou a 134 

presente ata, sendo esta aprovada e assinada pelos presentes. 135 

 136 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio 137 

  138 

Aroldo Souza Durães 139 

 140 

Érico de Oliveira Braga 141 

 142 

Franscico Erlandio Teixeira Fernandes 143 

 144 

Jonatas de Oliveira Dantas Filho 145 

 146 

Marcus Vinicius Orefice 147 

 148 

Marli Aparecida Jacometto Faria 149 

 150 

Paulo Fernando Cavalcanti de Morais Filho 151 

 152 

Rafael Augusto Palma Marques da Silva 153 


